



Editorial

Chers Amis,

Nous avons vécu une fin d'année 2015 et un début d'année 2016 assez rude concernant les attentats en France, dans le monde, et spécialement en Afrique, notamment dans un pays qui nous est cher : le Burkina Faso.

Néanmoins je voudrais vous souhaiter à tous, au nom de l'équipe qui m'entoure, une heureuse et sainte année 2016. Marie, notre mère, nous incite à dispenser les messages au plus vite, contre vents et marées, afin de répandre l'Amour et la Paix partout. Elle a mis en nous sa confiance. Elle nous a choisis, vous et nous, pour faire passer les messages au monde. J'insiste sur le "vous" car il est important que nous puissions bénéficier de votre aide dans la diffusion des messages. Je ne parle pas d'argent ou autres dons, mais surtout de prières, de votre parole autour de vous auprès des personnes qui sont en recherche et à qui les messages pourraient apporter un soulagement par l'Amour et la Paix qu'ils contiennent.

Marie est triste, car le monde est dur vis à vis de ces migrants qui nous gênent dans nos pensées, dans notre vie. Pourquoi les pays les rejettent-ils ? N'est-ce pas parce que nous-mêmes les rejetons par nos paroles, par notre refus de les aider ? J'entends ici où là des paroles qui me font mal et auxquelles j'essaie de répondre avec l'Amour et la Paix que Marie nous enseigne. Mais certaines personnes n'écoutent pas, se bouchent les oreilles, ça dérange. C'est dramatique car nos paroles tuent toute velléité de bonté d'amour, de charité...! Si ces mots arrivaient au cœur de ces personnes, ne pensez-vous pas que cela irait beaucoup mieux ? Comme une tache d'huile la douceur se répandrait de la même manière.

Seigneur, Père bien-aimé, que l'Amour et la Paix nous convertissent tous et que votre Miséricorde et votre Bénédiction nous apaisent et ouvrent notre cœur pour aider autrui.

Amen.

Jean-Marie Gil



« Regardez bien cette bannière, déroulez-la. Sachez que cette représentation n'est qu'une esquisse de la réalité, mais à travers elle, je vous demande de prier mon Fils. Je ne suis que servante, très humble servante. Je veux simplement que vous puissiez réparer, vous, hommes, le péché qui a été fait. Ce péché mon Fils en souffre encore à l'heure actuelle et le sang coule de Son Cœur. Je ne suis que sa Mère et ne puis épancher toutes Ses souffrances. »

Marie Mère des hommes – août 2010

**Castelnaud-le Lez,
le 17 janvier 2016**

Mes enfants, merci d'être venus aussi nombreux en ce jour. Je vous remercie de faire nombre de kilomètres pour entendre ma parole. Cette parole est indéfectible et n'est soumise à aucun mensonge, cette parole est vérité et sous la tutelle de Dieu le Père Tout Puissant.

Mes enfants, vous êtes comme cette cascade qui coule à flot, cette eau limpide, pure et qui arrose les campagnes, qui abreuve les plantes, les animaux et toutes vies qui longent ce cours d'eau. Mais au travers de celui-ci, vous êtes toutes ces gouttelettes d'eau qui jaillissent et qui font qu'un peu plus la nature est rafraîchie. Vous êtes ces gouttes d'eau qui imprègnent l'herbe et dans votre cas, qui imprègnent les âmes des gens. Vous êtes là pour faire apprendre, pour communiquer, pour apporter la Sainte Parole de mon Fils et de Dieu le Père. Vous êtes protégés. En aucun jour, vous ne pourrez dire que votre ange gardien n'est pas là. Il vous suit, vous guide, vous protège. Il permet d'assouplir certaines douleurs, certains crissements qui se trouvent au niveau de votre cœur, les douleurs mentales, physiques. L'ange gardien, votre ange gardien, prend tout ceci pour lui et vous confère le bonheur et la simplicité dans la vie.

Mes enfants, vous devez en tout point respecter l'humilité. Ne partez pas au-devant en criant ou en vous mettant en avant pour que l'on vous comprenne, pour que les gens vous écoutent. Certaines fois, un regard, un sourire suffisent à faire comprendre ce que l'on désire tant communiquer.

Mes enfants, vous savez tous que vous êtes emplis de cet Amour. Vous avez la foi, cette foi si grande qui permet d'évoluer au travers de ce monde instable. Cette instabilité n'est due qu'aux hommes, n'a jamais été d'acte répréhensif de la part de Dieu. Les hommes subissent le contrecoup de leurs paroles et de leurs actes et seul lui-même peut se guérir de tous ses maux, à condition qu'il le désire et qu'il mette en pratique toutes les notions d'Amour et de Paix. Il reste énormément de travail, mais votre travail à vous, c'est de faire connaître mes messages, de développer aux travers du monde la Parole de Dieu que je vous transmets en chaque mois. Je vous donnerai conseil pour évoluer dans ce sens en temps utile.

Mes enfants, aujourd'hui, vous priez pour tous les gens qui sont déracinés et qui se retrouvent aux frontières de l'impossible, ces frontières où la porte est fermée, et dont ils ne peuvent franchir le pas pour se rendre dans un autre pays. Ces gens doivent être aidés, secourus, il faut leur apporter la dignité sur cette terre et non les laisser parqués comme des animaux dans des lieux insipides, dans des lieux sales, malodorants et où ils n'ont aucun nécessaire pour pouvoir alléger la saleté de leur corps. Ces gens ne demandent qu'à vivre, travailler, on leur refuse dans leur pays le droit du travail, donc ils profitent de certaines situations pour s'expatrier à grands frais, même des frais énormes qui enrichissent certaines personnes. Mais voilà, ils s'agglutinent maintenant en quelques points du globe, et attendent une réponse pour vivre et travailler. Mais les pays ferment leurs frontières. Ils pensent qu'ils ont assez d'expatriés, ils ne peuvent loger et donner du travail à tous ces gens, déjà qu'ils ont du mal à donner du travail aux habitants de leur pays. Mais si chaque être donnait un petit peu de soi-même pour ces gens, ils trouveraient travail, ils trouveraient une place pour s'arrêter et se poser, vivre tranquillement, former des familles et repeupler certaines zones.

Mes enfants, dans l'humilité, priez pour ces gens, priez aussi pour toutes ces souffrances aux travers des attentats, aux travers des massacres, des guerres. Sachez que si vous ne l'avez point remarqué, en l'espace de 10 ans, tout s'est multiplié par 10, 15 même 20 fois à tous les niveaux de massacres, au niveau de privations de libertés, au niveau d'expulsions, au niveau de tortures, à tous les niveaux qui séparent les familles qui engendrent le malheur, qui fait proliférer les maladies. Combien de gens sont instables et ne peuvent plus retrouver une vie saine et reposante !

Mes enfants, comme les gouttes d'eau de cette cascade, vous êtes là pour rafraîchir tous ces gens, vous êtes là pour les imprégner de votre fraîcheur, de votre esprit de liberté, d'ouverture sur la Paix et sur l'Amour. Vous êtes tous élus par Dieu pour suivre ce chemin d'apaisement, pour suivre ce chemin d'amour afin d'éviter toute exclusion. Soyez toujours dans la vérité, ne cherchez pas de subterfuges afin de vous cacher, afin d'éviter de dire cette vérité qui est si dure à entendre mais qui est telle pour aider autrui.

Mes enfants, profitez de tout ce qui est autour de vous, de tout ce qui est nature, toute cette nature qui représente l'Amour de Dieu pour chacun d'entre vous.

Ceci se retrouve en tout, la nature, la vraie, celle qui respalndit de fleurs, celle qui est ombragée par de grands arbres, les montagnes, la neige, tous ces bienfaits aux travers de la chaleur et même du froid, ce privilège qui vous est apporté afin de vivre correctement, afin de vivre au sein de cette nature, afin d'apporter votre aide dans cette nature et au travers de tout ceci dans le calme et la sérénité pour pouvoir aider autrui, pouvoir supporter, soutenir tous ces gens qui sont dans le désarroi.

Mes enfants, ceci est un travail énorme, un travail qui demande la disponibilité de tous et de chacun. Prenez le temps de prier chaque jour 5 mn, 10 mn pour toutes ces pauvres âmes qui errent d'une frontière à l'autre qui errent d'un dépotoir à l'autre. Ils ne savent plus qui ils sont, où ils sont et où ils vont. Ils ont besoin de secours de tous et de chacun.

Mes enfants, ouvrez vos bras, accueillez-les, rassurez-les. Sachez leur ouvrir les yeux, les oreilles pour qu'ils entendent cette bonne parole et que eux aussi puissent aider leurs compatriotes pour avancer dans la Paix.

Mes enfants, les temps ne s'arrangent pas et ne s'arrangeront pas. Trop de décisions hâtives à la tête des gouvernements sèment plutôt la zizanie que vouloir faire respecter la Paix. Quant à l'Amour, on n'en entend plus parler. C'est un sentiment qui est réservé pour les coins sombres, cachés à la vue de tous alors qu'au contraire tout ceci devrait être sur la place publique et que chacun puisse clamer haut et fort leur amour pour tous ceux qui dépérissent, pour tous ceux qui attendent cette main tendue. Voici en quelques points cette période transitoire qui devient difficile. Les nuages assombrissent cette vie par méconnaissance et par insouciance. L'égoïsme renforce tous les êtres humains dans leur vie. Les hommes ne savent plus pardonner, ne savent pas écouter, ne savent pas voir et ne savent pas parler. Tant de déficiences chez l'être humain ne peuvent amener qu'à une déficience mondiale et ceci se confirme tous les jours en tous lieux. Il n'est nul besoin de dépenser des milliards dans des actes de guerres pour assouplir les peuples pour les mettre devant leurs réalités. Il est possible toujours de parler, de discuter, mais il faut le vouloir et le mettre en pratique. Aujourd'hui, on préconise la force à la relation humaine.

Mes enfants, votre chemin, à coté, est douillet, vos pas sont amortis par l'amour de tous les saints, de tous vos chers disparus. L'air ambiant correspond à une plénitude de tendresse et d'amour. Vous êtes soulagés de tous les poids et vous êtes invités à la prière, à l'amour, et à dispenser autour de vous toutes ces paroles qui sont contenues dans mes messages qui apportent l'Amour et la Paix. Et n'attendez pas d'être au pied du mur pour le faire mais faites-le de votre plein gré en tout instant et en tout lieu.

Le Père Eternel vous transmet Sa Bénédiction : « Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen. » Il vous transmet aussi Sa Miséricorde et Son pardon pour les fautes que vous avez pu commettre afin que vous soyez soulagés de poursuivre votre chemin. Il n'y a d'égal à l'Amour du Père que tout l'amour que vous dispndrez en chaque jour, en chaque instant tout autour de vous. Il faudra une somme importante de cet Amour pour briser les chaines de l'esclavagisme, pour briser les chaines de la cruauté. Tout ceci, vous en êtes capables. Donc transmettez, poursuivez la transmission de mes messages, les messages des saints. N'ayez crainte vous réussirez, mais vous devez être performants, ne pas perdre pied pour un détail qui vous gênerait ou qui vous indisposerait. Non, vous devez passer au-dessus de tous les obstacles, de tous vos égarements psychologiques et même physiques. Vous devez poursuivre sans cesse et ne vous mettre aucune barrière pour faire votre évolution. Soyez dignes, soyez Amour et Paix pour autrui.

Je vous remercie, mes enfants, de m'écouter.

Je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du Seigneur afin que sur terre règnent l'Amour et la Paix, afin que mes enfants choisis soient aidés par mes soins pour permettre à tous les prisonniers physiques ou mentaux de se libérer de leurs chaines et de voir l'Amour de leurs propres yeux.

Je suis Marie pour que cette terre ne soit plus qu'un lieu d'Amour et de Paix.

Mon Fils revient pour élaborer cette Paix et cet Amour.

Marie Mère des hommes

Intentions de prières :

Notre Saint Père le Pape François, Sa Sainteté Benoît XVI, pape émérite, nos Evêques et nos Prêtres, l'ouverture de la Maison mariale d'Ardouane, le développement des groupes de prières demandés par la Très Ste Vierge, la maison de Baam au Burkina Faso, M. Emanuel, André, Maryse, Sarah, Serge, Sonia, Gilles, Jean-Claude, Léonce, Michelle, Bernard, Evelyne, Justine, Valéry, Christophe, Yvette, Louise, Josette, Danielle, Jacqueline, Michel, Christiane, Myriam, Sophie, Marie-José, Thérèse, Cécile, Théo, Alexandre, Claude, Jean-Marc, Boris, Fabienne, Awa, Jean-Pierre, Miguel et Christian, Pascal, Charlotte, Marcelle-Marie, Sandrine, Raymond, Nathalie, Arthur, François, Patrick, Samuel, Marina, Jeanine, Marie-Françoise, Christian, Reine, Philippe, Fernando, Maria, Fatima, Jean-Paul, Olivier, Jean-Philippe, Gérard, Gilbert, Thierry, Romain, Frédéric, Pauline, Claire, Aimé, Marie, Liliane, Morgane, Jean-Marc, Georges, Anne, Yannick, Alex, Constance, Emma, Bruno, Claudine, Paul, Margaux, Liam, Josiane, Jean-Marc et sa famille, Joël, Naomey, Valérie, Nicole, Véronique et nos disparus, François et Francette, la mamie de Marceau et toutes vos intentions qui, même si elles ne sont pas indiquées ici, sont connues de Dieu, et auxquelles nous nous associons de tout cœur si c'est pour la gloire de Dieu et le salut de notre âme.

ACTUALITES



Le calendrier des
neuvaines de 2016 est
paru.
N'hésitez pas à le
demander !

Calendrier des neuvaines

233e série :

St Joseph Du 01/02/16 au 09/02/16	St Paul Du 19/02/16 au 27/02/16
Ste Thérèse Du 10/02/16 au 18/02/16	St Pio Du 28/02/16 au 07/03/16

Le blog de l'association est ouvert. Régulièrement, un message nouveau paraît pour nous aider dans la réflexion, dans la prière, et nous tenir informés de l'actualité de la maison. Vous pouvez aussi déposer vos commentaires ou vos intentions de prière que nous porterons à chacun de nos rendez-vous.

www.associationdemarie.com

autre adresse www.associationdemarie.org/blog

Dorénavant, l'association est aussi présente sur **Facebook**.

Fêtes à souhaiter :

17 janvier : St Antoine

25 janvier : Conversion de St Paul

2 février : Présentation de Jésus au Temple

11 février : N.D. de Lourdes

Tous les soirs à 18h35 : prière pour les âmes du Purgatoire

Prochains rendez-vous avec Marie :

dimanche 21 février : A Montarnaud, Mas Dieu

Messe en l'église de Montarnaud.

Repas sorti du sac, rosaire et message au Mas Dieu.



Nous contacter :

Association La Maison de Marie d'Ardouane (loi 1901 - n° W341001438)

6, rue Georges Bizet. 30510 Générac (tél. **04 66 01 39 74 / 06 09 38 04 24**)

e.mail : contact@associationdemarie.org

« N'oubliez jamais que Je suis présent partout et pour tout le monde ; venez contre Mon Cœur Sacré afin que Je vous reconforte dans la tendresse et l'Amour. Aujourd'hui, le temps du pardon débute pour les hommes, vous devez vous repentir et demander miséricorde à Dieu pour vos péchés afin que Son courroux ne s'abatte sur la terre, devenue un magma de haine et de dépravation. »

(Jésus de Nazareth - avril 2005)